Утверждение отчета уставом или иными       
                                                                                                                            внутренними документами эмитента 
                                                                                                                            не предусмотрено

ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ
Открытое акционерное общество «Ярославльоблгаз»
(указывается полное фирменное наименование (для некоммерческой организации – наименование) эмитента)
Код эмитента:	0	4	4	0	2	–	А	

за	III	квартал 20	07	года	
Место нахождения эмитента:  Российская Федерация, г.Ярославль, ул. Чайковского, д. 42
(указывается место нахождения (адрес постоянно действующего исполнительного органа эмитента (иного лица, имеющего право действовать от имени эмитента без доверенности) эмитента)
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах
	
Генеральный директор				С.А.Иконников		
	(наименование должности руководителя эмитента)	                                                          	(подпись)   		(И.О.Фамилия)		
Дата “	13	”	Ноября	20	07	 г.					
	Главный бухгалтер				Н.Л.Калина		
	(наименование должности лица, осуществляющего функции главного бухгалтера эмитента)		(подпись)   		(И.О.Фамилия)		
Дата “	13	”	ноября	20	07	 г.					
М.П.	

Контактное лицо:	начальник юридического отдела Березин Евгений Владимирович 		
	(указываются должность, фамилия, имя, отчество контактного лица эмитента)		
Телефон:	(4852) 30-19-41		
	(указывается номер (номера) телефона контактного лица)		
Факс:	(4852) 72-76-67		
	(указывается номер (номера) факса эмитента)		
Адрес электронной почты:	berezin@yaroblgaz.ru		
	(указывается адрес электронной почты контактного лица (если имеется))		
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, 	www.yaroblgaz.ru		
на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете			

Оглавление
Страница
Введение                                                                                                                                                                   6
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет                                           
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента                                                                       8 
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента                                                                                                    8         
1.3. Сведения об аудиторе эмитента                                                                                                                   10
1.4. Сведения об оценщике эмитента                                                                                                                 13
1.5. Сведения о консультантах эмитента                                                                                                          13
1.6. Сведения об иных лицах подписавших ежеквартальный отчет                                                          13
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента                                         13
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента                                                          13
2.2. Рыночная капитализация эмитента                                                                                                           14
2.3. Обязательства эмитента                                                                                                                               14
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения ценных эмиссионных бумаг                                                                                                                                               16                  
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых эмиссионных ценных бумаг                               16
III. Подробная информация об эмитенте                                                                                                           16
3.1. История создания и развития эмитента                                                                                                     16
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента                                                                                     19
3.3. Планы будущей деятельности эмитента                                                                                                    23 
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях                                                                                                                                                            23
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента                                                                   23    
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах  по 
приобретению, замене, выбытию  основных средств, а также всех фактах обременения 
основных средств эмитента                                                                                                                                  24                                                                                                                                                        
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности  эмитента                                                             24
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента                                                             24
4.2. Ликвидность эмитента                                                                                                                                    25
4.3. Размер, структура и достаточность капитала и оборотных средств эмитента                                   26
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического раз
вития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.                                        28              
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента                                                29
V. Подробные сведения о лицах входящих, в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента                                                                                                                                                                    29
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента                                                  29
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления  эмитента                                           32
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента                                                                                                                                                                    37
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента                                                                                                                                                                    37                                                                                                                                      
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной 
деятельностью                                                                                                                                                         38
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсаций расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента                                                                                       38
5.7. Данные о численности и обобщающие данные об образовании и составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменениях численности сотрудников                                                                         39                                   
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками, касающиеся возможности их участия в уставном капитале эмитента                                                                                                                                39                                                                                                              
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность                                                                                                              39
6.1. Сведения об общем количестве акционеров эмитента                                                                           39
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами уставного капитала                                                                                                                                                                 40                  
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале
                                                                                                                                                                                  40
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента                                              40
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров эмитента владеющих не менее чем 5 процентами акций                                                                                                                                                 40
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась 
заинтересованность                                                                                                                                               42
6.7. Сведения о размере дебиторской  задолженности                                                                                    42
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация                                              43
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента                                                                                            43
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента                                                                                   43
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность                                                                                                              43
7.4. Сведения об учетной политике эмитента                                                                                                   43
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем 
объеме продаж                                                                                                                                                         43
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года     43                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразится на финансово-хозяйственной деятельности эмитента                                                                 43                    
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах      44                 
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте                                                                                                      44                          
8.2. Сведения о каждой категории акций                                                                                                           47                         
8.3. Сведения о предыдущих выпусках ценных эмиссионных бумаг за исключением акций  
эмитента                                                                                                                                                                   48                                                                                                                                                                                
                                                                                   
8.4. Сведения о лицах предоставивших обеспечение по облигациям выпуска                                          48                          
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска                                          48                    
8.6. Сведения об организациях осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги 
выпуска                                                                                                                                                                   48                                                                                                                                                    
8.7. Сведения о законодательных актах                                                                                                            49                 
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным бумагам эмитента                                                                                                                                                                  49                                                                                                                                                                                                           
8.9. Сведения об объявленных и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента                                49
8.10. Иные сведения.                                                                                                                                              50   
Приложение: квартальная бухгалтерская отчетность за 3 квартал 2007г.                                               52  

                                                                                       

Введение
Обязанность осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета в порядке, предусмотренном настоящим Положением, распространяется:
 на эмитентов, являющихся акционерными обществами, созданными при приватизации государственных и/или муниципальных предприятий (их подразделений), в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций такого эмитента, если указанный план приватизации предусматривал возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц.

Полное фирменное наименование эмитента:
Открытое  акционерное  общество  «Ярославльоблгаз»
Сокращенное фирменное наименование: 
ОАО «Ярославльоблгаз»
Место нахождения эмитента
150000, Российская  Федерация, г. Ярославль, ул. Чайковского,  42.
Номера контактных телефонов эмитента, адрес электронной почты 
Телефон: (4852) 72-76-39,  30-19-41
Факс: (4852) 72-76-67
Адрес электронной почты: E-mail:  oblgaz@yaroblgaz.ru
Адрес страницы в сети Интернет, на которой публикуется полный текст ежеквартального отчета эмитента:  www.yaroblgaz.ru
Основные сведения о ценных бумагах эмитента, находящихся в обращении 
Вид: акции 
Категория (тип): обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Количество размещенных ценных бумаг: 69 706
Номинальная стоимость : 1 руб.
Сведения о государственной регистрации выпуска: 
Дата регистрации: 13.06.2007
Регистрационный номер: 1-01-04402-А
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы

Способ размещения: в соответствии с планом приватизации
Период размещения: c 28.06.1994 по 8.01.1997

Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 69 706

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 16.03.2000
Орган, осуществивший государственную регистрацию: ФКЦБ России

Ограничений в обращении ценных бумагах выпуска нет.

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий.
Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными  в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Высшим органом управления общества является общее Собрание его акционеров.
 Члены совета директоров (наблюдательного совета) эмитента.
Совет директоров:
Председатель: Катаева Елена Георгиевна
Год рождения: 1956

Члены совета директоров:
Бровкин Валерий  Николаевич
Год рождения: 1946

Чередниченко Владимир Максимович
Год рождения: 1946

Постникова Надежда Алексеевна
Год рождения: 1957

Журавлёв Николай Владимирович
Год рождения: 1973

Тихонова Мария Геннадьевна 
Год рождения: 1980

Орловский Максим Николаевич
Год рождения: 1971

Лицо, исполняющее функции единоличного исполнительного органа эмитента: 
Иконников Сергей Александрович
Год рождения: 1962 

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
 
Общество  для осуществления расчетов имеет  следующие счета в банках, в том числе:

№ п/п	Вид счета	№№ счета, кор.счет, БИК, ИНН/КПП, местонаходжение	Наименование банка	Дата
открытия счета	
  1	Расчетный 
   Управление	40702810677020102132
к/с 30101810500000000670
БИК 047888670
ИНН 7707083893/774001001
Местонахождение: г.Ярославль, пр-т Октября, д.8	Полное наименование: Акционерный коммерческий  Сберегательный банк Российской Федерации (открытое акционерное общество)  Северный банк
Сокращенное наименование: 
Северный банк Сбербанка России
	  26.10.00	
  2	Расчетный
    Управление	40702810377020102209      к/с 30101810500000000670
БИК 047888670
ИНН 7707083893/774001001
Местонахождение: г.Ярославль, пр-т Октября, 8	   Полное наименование: Акционерный коммерческий  Сберегательный банк Российской Федерации (открытое акционерное общество)  Северный банк
Сокращенное наименование: 
Северный банк Сбербанка России
	  09.01.01	
3	Расчетный
    Тутаев РГ	40702810777030160255
к/с 30101810500000000670
БИК 047888670
ИНН 7707083893/774001001
Местонахождение: г.Ярославль, ул.Салтыкова-Щедрина, д.57/17	 Полное наименование: Акционерный коммерческий  Сберегательный банк Российской Федерации (открытое акционерное общество)  Северный банк
Сокращенное наименование: 
Северный банк Сбербанка России
Городское отделение №17
  	   29.11.01	
4	Расчетный
  Переславль РГ	40702810277180100092
к/с 30101810500000000670
БИК 047888670
ИНН 7707083893/774001001
Местонахождение: Ярославская область, г.Переславль-Залесский, ул.Менделеева, д.2	Полное наименование: Акционерный коммерческий  Сберегательный банк Российской Федерации (открытое акционерное общество)  Северный банк
Сокращенное наименование: 
Северный банк Сбербанка России
Переславское отделение № 7443	   24.04.96	
 5	Расчетный
  Мышкин МРГ	40702810477150110029
к/с 30101810500000000670
БИК 047888670
ИНН 7707083893/774001001
Местонахождение: Ярославская область,          г. Углич, мкр. Мирный, д.9	   Полное наименование: Акционерный коммерческий  Сберегательный банк Российской Федерации (открытое акционерное общество)  Северный банк
Сокращенное наименование: 
Северный банк Сбербанка России
    Угличское   отделение № 2532	   26.11.01	
6	   Расчетный
 Гаврилов-Ям РГ	40702810077120106104
к/с 30101810500000000670
БИК 047888670
ИНН 7707083893/774001001
Местонахождение:
г.Ярославль, ул.Свободы, 91	   Полное наименование: Акционерный коммерческий  Сберегательный банк Российской Федерации (открытое акционерное общество)  Северный банк
Сокращенное наименование: 
Северный банк Сбербанка России
   Ярославское отделение № 6625  	   26.10.01	
7	Расчетный
    Углич МРГ	40602810177160100005
к/с 30101810500000000670
БИК 047888670
ИНН 7707083893/774001001
Местонахождение: Ярославская область,          г. Углич, мкр. Мирный, д.9	 Полное наименование: Акционерный коммерческий  Сберегательный банк Российской Федерации (открытое акционерное общество)  Северный банк
Сокращенное наименование: 
Северный банк Сбербанка России
Угличское отделение №2532	   13.12.95	
 8	Расчетный
Данилов МРГ 	40702810977050100121
к/с 30101810500000000670
БИК 047888670
ИНН 7707083893/774001001
Местонахождение: Ярославская область, г.Данилов, ул.Володарского, д.43/12	  Полное наименование: Акционерный коммерческий  Сберегательный банк Российской Федерации (открытое акционерное общество)  Северный банк
Сокращенное наименование: 
Северный банк Сбербанка России
   Даниловское отделение № 2518	   24.10.01	
 9	Расчетный 
Ростов МРГ	40702810577110100144
к/с 30101810500000000670
БИК 047888670
ИНН 7707083893/774001001
Местонахождение: Ярославская область, г.Ростов, 1 МКР, д.36 а	  Полное наименование: Акционерный коммерческий  Сберегательный банк Российской Федерации (открытое акционерное общество)  Северный банк
Сокращенное наименование: 
Северный банк Сбербанка России
Ростовское отделение № 2525	   14.08.96	
 10	Расчетный
ОблГазСтрой	40702810977030120406
к/с 30101810500000000670
БИК 047888670
ИНН 7707083893/774001001
Местонахождение: г.Ярославль, ул.Салтыкова-Щедрина, д.57/17	   Полное наименование: Акционерный коммерческий  Сберегательный банк Российской Федерации (открытое акционерное общество)  Северный банк
Сокращенное наименование: 
Северный банк Сбербанка России
Городское отделение №17	   28.07.04	

1.3. Сведения об аудиторе эмитента 
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Аудит-новые технологии».
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Аудит-НТ».
Место нахождения: 119602, Москва, ул.  ул. Наметкина, 10Б, стр.1
ИНН: 7728284872
Почтовый адрес:  117420, г. Москва, а/я 23 
Тел.:   (495)  221-01-40  Факс: (495) 221-01-56
Адрес электронной почты:  audit_nt@auditgazprom.ru
Данные о лицензии аудитора:
На осуществление аудиторской деятельности
Номер лицензии: Е 004414 
Дата выдачи: 27.06.2003г.       
Срок действия: 5 лет (до 27.06 2008 г.)
Орган, выдавший лицензию: Министерство финансов   РФ

На осуществление оценочной деятельности на территории РФ
Номер лицензии: 009607 
Дата выдачи: 20.09.2004г.       
Срок действия: 5 лет (до 20.09.2009г.)
Орган, выдавший лицензию: Министерство имущественных отношений  РФ

На осуществление работ, связанных с использованием сведений, составляющих государственную тайну
Номер лицензии: Б 34 7526 № 8568 
Дата выдачи: 22.03.2006г.       
Срок действия: до 26.02.2008г.
Орган, выдавший лицензию: ФСБ РФ

На деятельность по разработке и (или) производству средств защиты конфиденциальной информации
Номер лицензии:  0249 
Дата выдачи: 07.12.2005г.       
Срок действия: 5 лет (до 07.12.2010г.)
Орган, выдавший лицензию: Федеральная служба по техническому и экспертному контролю

На деятельность по технической защите конфиденциальной информации
Номер лицензии: 0417 
Дата выдачи:     07.12.2005г.           
Срок действия:  5 лет (до 07.12.2010г.)
Орган, выдавший лицензию:  Федеральная служба по техническому и экспертному контролю
Сведения о членстве в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях
Член некоммерческое партнерство «Национальная Федерация консультантов и аудиторов»
Корпоративный член института профессиональных бухгалтеров и аудиторов
Аккредитация при некоммерческом партнерстве «Межрегиональный центр экспертных и аудиторских организаций ЖКХ»
Финансовые годы, за которые  аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой  отчетности эмитента:  2005-2006 гг.
Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента с указанием мер, предпринятых эмитентом и аудитором для снижения влияния указанных факторов:
Информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента): нет.
наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента: нет.
предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом: нет. 
наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей: нет.
сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором): таких лиц нет.
Информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги: задолженности нет.
Порядок выбора аудитора эмитента 
При выборе аудитора ОАО «Ярославльоблгаз» обязательно проведение конкурса по отбору аудиторских организаций для осуществления обязательного ежегодного аудита  организаций, в уставном капитале которых доля государственной собственности составляет не менее 25 процентов, правила проведения которого утверждены  Федеральным законом от 07.08.2001 г. № 119-ФЗ «Об аудиторской деятельности», Федеральным законом от 21.07.2005 г. № 94 – ФЗ «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд».  
Организатором конкурса является единоличный исполнительный орган Общества – Генеральный директор.
Проведение конкурса включает в себя следующие основные этапы:
-	извещение в установленном законом порядке о времени, месте, предмете, порядке проведения конкурса;
-	сбор заявок на участие заинтересованных аудиторских организаций;
-	направление аудиторским фирмам, подавшим заявки приглашения, содержащие техническое задание на проведение аудита и образца договора на оказание аудиторских услуг;
-	сбор от аудиторских фирм, подавших заявки технических и финансовых предложений;
-	проведение конкурса (вскрытие конвертов с заявками, допуск к конкурсу и признание участником конкурса, оценка и сопоставление заявок);
-	подписание с победителем конкурса протокола  о его результатах.
Совет директоров Общества на заседании, связанным с подготовкой и проведением годового общего собрания акционеров, утверждает форму и текст бюллетеня по утверждению аудитора и формулировку решения с указанием аудиторской организации – победителем конкурса.
Дальнейшая процедура утверждения аудитора осуществляется в соответствии с требованиями ФЗ «Об акционерных обществах».
Размер вознаграждения аудитора определяется на основании финансового предложения аудиторской фирмы, учитываемого при проведении конкурса и подведении его итогов и утверждается Советом директоров Общества на заседании, проводимом после годового общего собрания акционеров и утверждении на нем данного аудитора в установленном законом порядке.  Размер вознаграждения за 2005 г.  составил 800 000 рублей 00 коп.,  в том числе НДС. Размер вознаграждения за 2006 г.  составил 944 000 рублей в том числе НДС.       
1.4. Сведения об оценщике эмитента
В отчетном периоде эмитент услугами оценщика не пользовался.
1.5. Сведения о консультантах эмитента
В отчетном периоде эмитент услугами консультантов не пользовался
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших  ежеквартальный отчет
Калина Нина Леонидовна, 1971 г.р., место работы - ОАО «Ярославльоблгаз», должность – главный бухгалтер.
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
Наименование показателя 	Рекомендуемая методика расчета     	3 кв.
2007	3 кв. 
2006	3 кв.2007 /3кв.2006	
Стоимость чистых активов эмитента, 
тыс. руб.	В соответствии с порядком, установленным Минфином России и/или федеральным органом исполнительной власти по рынку ценных бумаг для акционерных обществ, а если эмитентом является акционерный инвестиционный фонд, - в соответствии с порядком, установленным федеральным органом исполнительной власти по  рынку  ценных бумаг 	242 617	

229 841

105,56%	
Отношение суммы привлеченных средств к  капиталу и резервам, %	(Долгосрочные обязательства  на  конец отчетного периода   + краткосрочные обязательства на конец отчетного периода) / (Капитал и резервы на  конец
отчетного периода) x 100               	17,34	
14,99	
115,68%	
Отношение суммы  краткосрочных           
обязательств к капиталу 
и резервам, %	(Краткосрочные обязательства  на  конец отчетного периода) / (Капитал и резервы на конец отчетного периода) x 100 	15,57	
12,45	
125,06%	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %	(Чистая прибыль за  отчетный  период  + амортизационные отчисления за отчетный период) / (Обязательства, подлежавшие 
погашению в отчетном периоде + проценты, подлежавшие уплате в отчетном периоде) x 100                         	-	

-

-	
Уровень просроченной задолженности, %	(Просроченная  задолженность  на  конец отчетного  периода) / (Долгосрочные обязательства   на конец отчетного периода +  краткосрочные обязательства на конец отчетного периода) x 100      	-	

-	

-	
Оборачиваемость         
дебиторской задолженности, раз	(Выручка) / (Дебиторская  задолженность на конец отчетного периода - задолженность участников  (учредителей) по вкладам в уставный капитал на  конец отчетного периода) 	1,4	
1,58	
88,61%	
Доля дивидендов в прибыли, %	(Дивиденды по обыкновенным  акциям  по итогам завершенного финансового года) / (Чистая прибыль по итогам завершенного финансового года - дивиденды по привилегированным  акциям   по итогам завершенного финансового года) x 100   	-	
-	
-	
Производительность труда, 
тыс. руб./чел.	(Выручка) / Среднесписочная численность сотрудников (работников))  	82 622	69 136	119,61%	
Амортизация к объему выручки, %	(Амортизационные отчисления) / (Выручка) x 100                        	3,79	3,97	95,46%	

       Из приведенной таблицы видно, что стоимость чистых активов в 3 квартале 2007 года возросла по сравнению с 3 кварталом 2006 года на 5.56% (или на 12 776 тыс. руб.). В 3 квартале 2007 года по сравнению с 3 кварталом 2006 года возросли показатели: отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам и отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам (115.68% и 125.06% соответственно). В связи с увеличением в 3 квартале 2007 года по сравнению с 3 кварталом 2006 года выручки значительно выросла производительность труда (119.61%) и снизился показатель отношения амортизации к объему выручки (95,46%).Увеличение дебиторской задолженности в сравниваемом периоде сказалось на уменьшении показателя оборачиваемости дебиторской задолженности (88.61%).

2.2. Рыночная капитализация эмитента  

Оценка рыночной капитализации – оценка по балансовой стоимости активов
Рыночная стоимость = Балансовая стоимость активов - Амортизация- сумма Краткосрочной и Долгосрочной задолженности предприятия

Наименование показателя	за 3 квартал 2006 года	за 3 квартал 2007 года	
Рыночная стоимость, тыс.руб.	226 955	239 471	
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1 Кредиторская задолженность
 Кредиторская задолженность
Наименование кредиторской задолженности	По состоянию на 01.10.2007г.	
	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками,  тыс.руб.	3 577	-	
в том числе просроченная,  тыс.руб.	-	X	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, тыс.руб.	6 742	-	
в том числе просроченная, тыс.руб.	-	X	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами,  тыс.руб.	6 851	-	
в том числе просроченная,  тыс.руб.	-	X	
Кредиты, руб.	-	-	
в том числе просроченные,  тыс.руб.	-	X	
Займы, всего, руб.                	-	-	
в том числе просроченные,  тыс.руб.	-	X	
в том числе облигационные займы,  тыс.руб.	-	-	
в том числе просроченные облигационные займы,  тыс.руб.	-	X	
Прочая кредиторская задолженность,  тыс.руб.	20 300	-	
 в том числе просроченная,  тыс.руб.	-	X	
Итого, тыс. руб.	37 470		
в том числе итого просроченная,  тыс.руб.	-	X	
 Просроченная кредиторская задолженность: отсутствует.
За соответствующий отчетный период в составе кредиторской задолженности отсутствуют кредиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности.
Общая сумма кредиторской задолженности на дату окончания отчетного периода составила 37 470 тыс. руб.
2.3.2. Кредитная история эмитента
Не имеет
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Указанные обязательства в отчетном периоде не имели место
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Указанные обязательства в отчетном периоде не имели место
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения  эмиссионных  ценных бумаг
Эмитентом в отчетном квартале размещения ценных бумаг путём подписки не осуществлялось.
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых эмиссионных ценных бумаг

2.5.1. Отраслевые риски
Рост цен на твердое топливо и нефтепродукты побуждает потребителя энергоресурсов к переходу на более дешевые альтернативные источники энергии, в том числе на потребление природного газа.
В то же время повышение тарифов ОАО “Ярославльоблгаз” не скажется отрицательно на объемах реализации ввиду низкой эластичности спроса на продукцию.

2.5.2. Страновые и региональные риски
Общая ситуация, складывающаяся в экономике, может оказать влияние на объемы потребления природного газа предприятиями и населением области. 
В случае возникновения военных конфликтов и забастовок, стихийных бедствий в стране существует вероятность повреждения газопроводов, которые могут стать причиной прекращения подачи газа.

2.5.3. Финансовые риски
Общество работает на внутреннем рынке России с сырьем и материалами отечественного производства. На этом основании, считаем, что валютные риски деятельности Общества отсутствуют. Изменение процентных ставок по кредитам не оказывает значительного влияния на финансово-хозяйственную деятельность Общества. Отрицательно сказывается влияние инфляции: по видам деятельности, приносящим большую часть доходов, осуществляется государственное регулирование цен, однако, существующие методики расчетов и согласования тарифов связаны с рассмотрением данных прошедших периодов и не учитывают развития инфляционных процессов. В связи с этим рост тарифов отстает от роста нерегулируемых цен.

 2.5.4. Правовые риски
В настоящий момент рисков правового характера, связанных с изменением валютного регулирования, налогового законодательства, правил таможенного контроля и пошлин, требований по лицензированию, а также судебной практики по вопросам деятельности эмитента, способных оказать серьезное влияние на результаты деятельности эмитента, нет.    
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
ОАО «Ярославльоблгаз» имеет ряд лицензий, отзыв или отсутствие возможности продления которых скажутся отрицательно на возможности выполнения определенных работ. Рисков  по текущим судебным процессам, возможной ответственности эмитента по долгам третьих лиц, возможностью потери потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки в настоящее время нет.
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании эмитента
Полное наименование эмитента: Открытое акционерное общество “ Ярославльоблгаз”
Сокращенное наименование  эмитента: ОАО “ Ярославльоблгаз”
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента 
Дата государственной регистрации эмитента: 24.05.1994
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 834
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Регистрационно-лицензионная  палата  мэрии  г. Ярославля.
Основной государственный регистрационный номер: 1027600677554
Дата регистрации: 27.08.2002 г.
Наименование регистрирующего органа: Инспекция Министерства Российской Федерации по налогам и сборам по Кировскому району г.Ярославля
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Срок существования эмитента с 24.05.1994 г.
Эксплуатация  систем  газоснабжения  на  территории  Ярославской  области.
Организация  и  осуществление  мероприятий  по  газификации  Ярославской  области.
Снабжение  сжиженным  газом  населения  Ярославской  области.
Входит  в  число  естественных  монополистов  Ярославской  области.
Эмитент создан на неопределенный срок
3.1.4. Контактная информация
Местонахождение эмитента: 150000, Россия, г. Ярославль, ул. Чайковского,  42.
Местонахождение постоянно действующего исполнительного органа эмитента: 150000, Россия, г. Ярославль, ул. Чайковского,  42.

Контактные телефоны, адрес электронной почты 
Телефон: (4852) 72-76-39,  30-19-41
Факс: (4852) 72-76-67 
Адрес электронной почты: E-mail: oblgaz@yaroblgaz.ru
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика 
7604012347
3.1.6. Филиалы  эмитента
Наименование: Трест  по  эксплуатации  газового  хозяйства «Гаврилов-Ямрайгаз»
Место нахождения: 152240, Россия, Ярославская обл., г. Гаврилов-Ям. Ул. Клубная, д.70.
Почтовый адрес: 152240, Россия, Ярославская обл., г. Гаврилов-Ям. Ул. Клубная, д.70.
Руководитель: Маркеев Анатолий Анатольевич
Дата открытия: 1.01.1987
Срок действия доверенности: 31.12.2007

Наименование: Трест  по  эксплуатации  газового  хозяйства «Даниловмежрайгаз»
Место нахождения: 152400, Россия, Ярославская  обл., г. Данилов, ул. Депутатская, д.71а.
Почтовый адрес: 152400, Россия, Ярославская  обл., г. Данилов, ул. Депутатская, д.71а.
Руководитель: Крюков Александр Дмитриевич
Дата открытия: 1.01.1981
Срок действия доверенности: 31.12.2007

Наименование: Трест  по  эксплуатации  газового  хозяйства «Мышкинмежрайгаз»
Место нахождения: 152830, Россия, Ярославская  обл., г. Мышкин, ул. Успенская, д.44.
Почтовый адрес: 152830, Россия, Ярославская  обл., г. Мышкин, ул. Успенская, д.44.
Руководитель: Зеленков Евгений Александрович
Дата открытия: 1.01.1984
Срок действия доверенности: 31.12.2007

Наименование: Трест  по  эксплуатации  газового  хозяйства «Переславльрайгаз»
Место нахождения: 152140 Россия, Ярославская  обл., г. Переславль-Залесский, ул. Свободы, д.105-а.
Почтовый адрес: 152140 Россия, Ярославская  обл., г. Переславль-Залесский, ул. Свободы, д.105-а.
Руководитель: Ценёв Александр Тимофеевич
Дата открытия: 1.01.1980
Срок действия доверенности: 31.12.2007

Наименование: Трест  по  эксплуатации  газового  хозяйства «Ростовмежрайгаз»
Место нахождения: 152100 , Россия, Ярославская  обл., г. Ростов, ул. Гоголя, д. 69.
Почтовый адрес: 152100 , Россия, Ярославская  обл., г. Ростов, ул. Гоголя, д. 69.
Руководитель: Глотов Анатолий Михайлович
Дата открытия: 1.01.1971
Срок действия доверенности: 31.12.2007

Наименование: Трест  по  эксплуатации  газового  хозяйства «Тутаеврайгаз»
Место нахождения: 152300, Россия, Ярославская  обл., г. Тутаев, ул. Промышленная, д. 11.
Почтовый адрес: 152300, Россия, Ярославская  обл., г. Тутаев, ул. Промышленная, д. 11.
Руководитель: Емельянов Валерий Аркадьевич
Дата открытия: 1.01.1974
Срок действия доверенности: 31.12.2007

Наименование: Трест  по  эксплуатации  газового  хозяйства «Угличмежрайгаз»
Место нахождения: 152620, Россия, Ярославская  обл., г. Углич, ул. Вокзальная, д. 2.
Почтовый адрес: 152620, Россия, Ярославская  обл., г. Углич, ул. Вокзальная, д. 2.
Руководитель: Суворов  Николай Александрович
Дата открытия: 1.01.1974
Срок действия доверенности: 31.12.2007

Наименование: Филиал ОАО «Ярославльоблгаз»  «Облгазстрой»
Место нахождения: 150023, Россия, г.Ярославль, ул.Гагарина, д.5 2.
Почтовый адрес: 150023, Россия, г.Ярославль,  ул.Гагарина, д.5 2.
Руководитель: Небога Александр Николаевич
Дата открытия: 01.06.2004
Срок действия доверенности: 31.12.2007

Представительств не имеется.

3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Коды ОКВЭД:  40.20.2.; 45.33;  45.21.4; 74.14; 29.24.9; 45.11.2; 52.48; 60.24.1; 60.30.21; 74.20.13
3.2.2.	Основная хозяйственная деятельность эмитента
Основной деятельностью ОАО «Ярославльоблгаз» является транспортировка природного газа по сетям Ярославской области промышленным, коммунально-бытовым потребителям и населению и реализация сжиженного газа. Доля основной деятельности от общего объема по состоянию на 01.10.2007 г. составила 25,15% и 26,53% соответственно.
 Объем выручки от основной деятельности носит сезонный характер. Наибольшего значения объем выручки по транспортировке  природного газа достигает в 1 и 4 кварталах года в связи с отопительным сезоном, тогда как объем выручки по реализации сжиженного газа значительно увеличивается во 2 и 3  кварталах.
Информация об объеме выручки от основных видах деятельности и её доле в общем объеме представлена в следующей таблице:

Наименование показателя	1II квартал 2007 года	1II квартал 2006 года	+/-	
ТРАНСПОРТИРОВКА	
Объем выручки, руб.	20 864	17 952	+2 912	
Доля объема выручки в общем объеме выручки эмитента, %	25,15%	24,68%		
СЖИЖЕННЫЙ ГАЗ	
Объем выручки, руб.	22 006	27 860	-5 854	
Доля объема выручки в общем объеме выручки эмитента, %	26,53%	38,30%		
ПРОЧАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ	
Объем выручки, руб.	19 608	14 659	+4 949	
Доля объема выручки в общем объеме выручки эмитента, %	23,64%	20,16%		
СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ	
Объем выручки, руб.	20 474	12 260	+8 214	
Доля объема выручки в общем объеме выручки эмитента, %	24,68%	16,86%		
ОБЩИЙ ОБЪЕМ ВЫРУЧКИ	82 952	72 731	+10 121	
 ОБЩАЯ СТРУКТУРА СЕБЕСТОИМОСТИ ЭМИТЕНТА за отчетный период 
 
Наименование статьи затрат	3 квартал 2007 года	
Сырье и материалы (оплата за газ), %	25,23%	
Приобретенные комплектующие изделия, полуфабрикаты, %		
Работы и услуги производственного характера, выполненные сторонними организациями, %	8,66%	
Топливо, %	1,59%	
Энергия, %	0,44%	
Затраты на оплату труда, %	46,26%	
Проценты по кредитам, %		
Арендная плата, %	2,09%	
Отчисления на социальные нужды, %	11,01%	
Амортизация основных средств, %	3,47%	
Налоги, включаемые в себестоимость продукции, %	0,29%	
Прочие затраты (пояснить), %
амортизация по нематериальным активам, % вознаграждения за рационализаторские предложения, %                                             обязательные страховые платежи, %                представительские расходы, %                               иное, %	0,96%

                           0,33%                   0,01%                   0,62%    	
Итого: затраты на производство и продажу продукции (работ, услуг) (себестоимость), %	100%	
Справочно: выручка от продажи продукции (работ, услуг),  % к себестоимости	95,09%	
3.2.3.	Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
При обеспечении хозяйственной деятельности  материалами, эмитент ориентируется на широкий круг поставщиков. Большое количество поставщиков обусловлено тем, что предприятие старается избежать повышения цен на  сырье и материалы, выбирая наиболее оптимальные варианты поставки. В результате за отчетный период изменения  цен на основные материалы (металл, газ, комплектующие) были незначительны. В поставках материалов и товаров в отчетном периоде импорта нет.
За отчетный период  поставщиков эмитента, на долю которых приходится 10 и более процентов всех поставок товарно-материальных ценностей, не имеется.
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Сбыт по каждому из указываемых основных видов продукции ( работ, услуг )  Общества осуществляется  через прямые продажи. По основному виду деятельности (транспортировка природного   газа, поставка сжиженного газа,  ремонт и обслуживание газового оборудования) эмитент ориентируется на предприятия и население Ярославской области за исключением г. Ярославля, г. Рыбинска, Рыбинского и Пошехонского районов. Негативным фактором является наличие среди потребителей услуг некоторого количества бюджетных организаций, которые имеют проблемы с финансированием. В качестве меры преодоления негативных последствий предполагается переориентации на другие категории  потребителей.
3.2.5. Сведения о наличии  у эмитента лицензий
 
Номер: № 00-ЭВ-002644
Дата выдачи: 27.04.2004
Срок действия: 27.04.2009
Орган, выдавший лицензию: Федеральный горный и промышленный надзор России (Госгортехнадзор России)
Виды деятельности: Эксплуатация взрывоопасных производственных объектов

Номер: ЦО-03-209-1601
Дата выдачи: 04.12.2002
Срок действия: до 10.12.2007
Орган, выдавший лицензию: Федеральный надзор России по ядерной и радиационной безопасности (Госатомнадзор России)
Виды деятельности: Эксплуатация радиационных источников 

Номер: ГС-1-76-02-26-0-7604012347-001388-2
Дата выдачи: 20.03.2003
Срок действия: до 20.03.2008
Орган, выдавший лицензию: Государственный комитет РФ по строительству и жилищно-коммунальному комплексу
Виды деятельности: Проектирование зданий и сооружений 1 и П уровней ответственности в соответствии с Государственным стандартом

Номер: 758
Дата выдачи: 16.01.2003
Срок действия: до 16.01.2008
Орган, выдавший лицензию: Департамент здравоохранения и фармации Администрации Ярославской области
Виды деятельности: Работы и услуги по предрейсовым медицинским осмотрам водителей транспортных средств

Номер: ГСС 76 26265
Дата выдачи: 31.03.2003
Срок действия: до 01.04.2008
Орган, выдавший лицензию: Ярославское областное отделение Российской транспортной инспекции
Виды деятельности: Перевозка грузов автомобильным транспортом грузоподъемностью свыше 3,5 тонн по территории РФ

Номер: ГС-1-76-02-27-0-7604012347-005003-3
Дата выдачи: 18.12.2006
Срок действия: до 18.12.2011
Орган, выдавший лицензию:      Федеральное агентство  по строительству и жилищно-коммунальному хозяйству
Виды деятельности: Строительство зданий и сооружений  I и  II уровней ответственности в соответствии с государственным стандартом

Номер: № 000333-Р
Дата выдачи: 16.12.2004
Срок действия: 16.12.2009
Орган, выдавший лицензию: Федеральное агентство по техническому регулированию и метрологии
Виды деятельности: На ремонт  средств измерения
3.2.6. Совместная деятельность эмитента
Не осуществлялась
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Важнейшей задачей в предстоящий период для нас будет обеспечение промышленной безопасности и надежности работы газораспределительных систем и других объектов газоснабжения. Приоритетным направлением является поиск путей и технических решений, направленных на снижение эксплуатационных затрат при транспортировке газа по газораспределительным сетям. Разработка  прогнозов  потребления  газа  в  Ярославской  области, формирование  объемов  поставки газа  в  целом  на  область. Осуществление   разработки  мероприятий  по  повышению  рентабельности  газовых  хозяйств  области. Проектирование  и  строительство  систем газоснабжения  Ярославской  области. Закупка  энергосберегающих  технологий  и   техники, организации  совместных  предприятий  и  производств. Участие  в  региональной  программе  газификации  Ярославской  области.
Решение поставленных задач позволит ОАО «Ярославльоблгаз» повысить конкурентоспособность услуг, предоставляемых всем категориям потребителей.
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Не участвовал
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Зависимые хозяйственные общества эмитента
Юридические лица, более чем  20 процентами голосующих акций которых,  владеет эмитент:

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Яргазсервис»
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «Яргазсервис»
Место нахождения:   РОССИЯ, г. Ярославль, ул. Цветочная, д.7.
Почтовый адрес: 150020, РОССИЯ, г. Ярославль, ул. Цветочная, д.7.
Основание признания общества зависимым:  эмитент владеет  50,6623 процентами голосующих акций  общества
Основной вид деятельности общества: транспортировка газа

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Рыбинскгазсервис»
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «Рыбинскгазсервис»
Место нахождения: РОССИЯ, Ярославская обл. г. Рыбинск, пр-т Революции, д.3.
Почтовый адрес: 152905, РОССИЯ, Ярославская обл., г. Рыбинск, пр-т Революции, д.3.
Основание признания общества зависимым:  эмитент владеет  34.7 процентами голосующих акций  общества
Основной вид деятельности: транспортировка и подача газа

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах  по приобретению, замене, выбытию  основных средств, а также  обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
Состав и стоимость основных средств приведен по состоянию на :
30.09.2007 г  :
№№
П\П	Наименование группы  объектов основных средств	 Первоначальная  (восстановительная) стоимость руб.	Сумма  начисленной амортизации .руб,	
1	Здания	 46 684 730	 14 632 309	
2	Сооружения	 144 530 557	 56 145 254	
3	Машины и оборудование                 	 34 181 099	 18 258 470	
7	Транспортные средства	 25 027 009 	 19 437 450	
8	Другие основные средства	  2 403 130	  1 396 871	
	Итого, руб.	 252 826 525	 109 870 354	
В течении 5 последних завершенных финансовых лет переоценки основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств не было.
Обременения основных средств эмитента нет.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности  эмитента

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента 
4.1.1. Прибыль и  убытки
Наименование показателя	Рекомендуемая методика расчета	3 кв. 2007	3 кв. 2006	+/-	
Выручка, тыс. руб. 	Общая  сумма  выручки   от продажи товаров, продукции, работ, услуг    	82 952	72 731	+10 221	
Валовая прибыль, 
тыс. руб.	Выручка  -  себестоимость  проданных товаров,  продукции,  работ,   услуг (кроме коммерческих и управленческих расходов)                           	30 627	-2 123	+32 750	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль)  (непокрытый убыток), тыс. руб.  	Чистая  прибыль  (убыток)  отчетного периода                             	-3 305	-4 408
	-	
Рентабельность собственного капитала, %   	(Чистая  прибыль)   /   (Капитал и резервы - целевые финансирование  и поступления + доходы    будущих периодов - собственные акции, выкупленные у акционеров) x 100     	-	-	-	
Рентабельность активов, %  	(Чистая   прибыль)   /   (Балансовая стоимость активов) x 100            	-	-	-	
Коэффициент чистой         
прибыльности, %            	(Чистая прибыль) / (Выручка) x 100  	-	-	-	
Рентабельность продукции (продаж), %                	(Прибыль от продаж)  /  (Выручка)  x 100                                 	-	-	-	
Оборачиваемость капитала   	(Выручка)  /  (Балансовая  стоимость
активов – краткосрочные обязательства)                      	0,3	0,3	-	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату, тыс. руб.     	Непокрытый  убыток  прошлых  лет   + непокрытый убыток отчетного года    	-3 305	-4 408	+1 103	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса	(Сумма   непокрытого    убытка на отчетную   дату) / (Балансовая стоимость активов)                  	-0,011	-0,017	+0,006	
В отчетном периоде по сравнению с аналогичным периодом 2006 года значительно вырос размер выручки (на 10 221 тыс.руб.), что в свою очередь явилось одним из основных факторов, влияющих на увеличение  валовой  прибыли ( на 32 750 тыс.руб.) . В сравниваемом периоде снизился непокрытый убыток ( на 1 103 тыс.руб.) и соответственно произошло снижение показателя соотношения непокрытого убытка и валюты баланса ( на 0,006 ).
4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
Основным фактором, оказавшим влияние на  изменение размера выручки от продажи товаров, услуг в отчетном периоде, явилось решение государственных органов на увеличение цены на сжиженный газ и тарифа на транспортировку природного газа.
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств

Показатели, характеризующие ликвидность эмитента за соответствующий отчетный период:
Наименование показателя	Рекомендуемая методика расчета	3 кв. 2007	3 кв.2006	+/-	
Собственные оборотные средства, 
тыс. руб.              	Капитал   и   резервы   (за вычетом собственных  акций,  выкупленных  у
акционеров) - целевые
финансирование   и  поступления + доходы      будущих периодов - внеоборотные активы                	80 477	67 072	+13 405	
Индекс постоянного актива   	(Внеоборотные активы + долгосрочная
дебиторская задолженность) / (Капитал   и резервы    (за вычетом собственных акций,  выкупленных   у
акционеров) - целевые
финансирование и поступления + доходы будущих периодов)	0,67	0,71	-0,04	
Коэффициент текущей ликвидности                 	(Оборотные активы   -  долгосрочная дебиторская задолженность) /(Краткосрочные  обязательства (не включая доходы будущих периодов))  	3,2	3,3	-0,1	
Коэффициент быстрой ликвидности                 	(Оборотные  активы - запасы – налог на добавленную стоимость   по приобретенным ценностям - долгосрочная дебиторская задолженность) / (Краткосрочные обязательства (не включая доходы будущих периодов))                 	2,34	2,45	-0,11	
Коэффициент автономии собственных средств         	(Капитал и резервы (за вычетом собственных акций,  выкупленных у акционеров) - целевые
финансирование и поступления  + доходы будущих периодов) / (Внеоборотные  активы  +  оборотные активы)                            	0,85	0,87	-0,02	
Из приведенной таблицы видно, что в 3 квартале 2007 года по сравнению с 3 кварталом 2006 года произошло значительное увеличение собственных оборотных средств (на 1 340,5 тыс.руб.). Незначительно снизились в сравниваемом периоде индекс постоянного актива(-0,04), текущий (-0,1) и быстрый (-0,11) коэффициенты ликвидности, коэффициент автономии собственных средств(-0,02). На изменение индекса постоянного актива повлияло значительное увеличение суммы капитала и резервов в сравниваемом  периоде. Увеличение краткосрочных обязательств  в 3 квартале 2007 года по сравнению с 3 кварталом 2006 года повлекло за собой снижение коэффициентов текущей и быстрой ликвидности. 
4.3. Размер и структура  капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
	III квартал 2007	III квартал 2006	3 квартал 2007 года в процентном отношении к 3 кварталу 2006 года	
Размер уставного капитала эмитента, тыс.руб.	70	70	100%	
Размер резервного капитала, тыс.руб.	3	3	100%	
Размер добавочного капитала, тыс.руб.	145 298	157 806	92,1%	
Размер нераспределенной  прибыли прошлых лет, тыс.руб., в том числе:	77 337	48 905	158,1%	
средства на развитие производства, тыс.руб.	18 246	11 728	155,6%	
нераспределенная прибыль, тыс.руб.	990	592	167,2%	
спецнадбавка, тыс.руб.	54 621	36 585	149,3%	
средства на социальные выплаты, тыс.руб.	3 480			
Размер нераспределенной  прибыли отчетного года, в том числе:	19 909	23 057	86,3%	
спецнадбавка	17 269	12 401	139,2%	
Общая сумма капитала, тыс.руб.	242 617	229 841	105,6%	

Из приведенной таблицы видно, что в сравниваемом периоде размеры уставного и резервного капитала не изменились. Списание незавершенного производства с баланса повлекло за собой снижение размера добавочного капитала (92,1%). Общая сумма капитала в 3 квартале 2007 года увеличилась по сравнению с 3 кварталом 2006 года ( 105,6%), это явилось следствием значительного увеличения размера нераспределенной прибыли прошлых лет (167,2%).

Анализ  состава оборотных активов, тыс.руб.
ВИД СРЕДСТВ	III  квартал 2007 года	
Запасы и затраты	32 640	26,6%	
НДС по приобретенным ценностям	966	0,8%	
Дебиторская задолженность	59 126	48,3%	
Краткосрочные финансовые вложения	8 500	6,9%	
Денежные средства	20 955	17,1%	
Прочие	367	0,3%	
И Т О Г О:	122 554	100%	

     Оборотные средства  формируются в соответствии с принятой Учетной политикой предприятия. Источниками финансирования оборотных средств являются собственная деятельность предприятия. В  отчетном периоде наблюдается  значительная дебиторская задолженность, в размере 59 126 тыс.руб., образованная в основном за счет покупателей и заказчиков и авансов выданных.
4.3.2. Финансовые вложения эмитента
а)              Перечень долгосрочных финансовых вложений  на  30.09.2007 г.
№
п/п	ИНН	Организация	Размер вложения     (руб.)	Кол/во акций	Доля в уставном капитале организации	
1	7603001303	ОАО «Яргазсервис»	6 425	6 425	37,9953%	
2	76010017671	ОАО «Рыбинскгазсервис»	2 556	2 556	34, 3041%	
3	7719040220	ОАО «Росгазификация»	19 419	19 419	0,7345%	
4	7609012442	«ОАО Некрасовский молочный завод»	1 766 366	978	17,4800%	
5	7606002866	ОАО АКБ Ярсоцбанк»	22 000	1 100	0,0110%	
6	3328409738	ОАО СК «Газгарант»	1 062 000	10 620	3,3502%	
7	-	ОАО «Газинвест- ЛБ»	27 945	11 600	0,4810	
	Всего		2 906 710			
В)  Краткосрочные финансовые вложения на 30.09.2007 :
1	 ИНН 7604055140	ООО   «Верхневолжская лизинговая компания» 	8500 000  руб.	
Средства размещены на срок  с 7 марта 2007 года по 31 января 2008  года с выплатой процентов  в размере 8%  годовых ежемесячно.
4.3.3. Нематериальные активы эмитента
Эмитент нематериальных активов не имеет
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.
Указанные расходы не осуществлялись
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента.
Основные тенденции в сфере основной деятельности эмитента (газоснабжение, ремонт и обслуживание газового оборудования) связаны с улучшением качества обслуживания оборудования, с целью сокращения расходов потребителей на ремонты оборудования.
Разработка  прогнозов  потребления  газа  в  Ярославской  области, формирование  объемов  поставки газа  в  целом  по  области. Осуществление   разработки  мероприятий  по  повышению  рентабельности  газовых  хозяйств  области. Проектирование  и  строительство  систем газоснабжения  Ярославской  области. Закупка  энергосберегающих  технологий  и   техники, организации  совместных  предприятий  и  производств. Участие  в  региональной  программе  газификации  Ярославской  области.
Важным направлением деятельности является экологические и экономические аспекты деятельности, в частности применение  природного газа как топлива экономически и экологически оправдано. В дальнейшем преимущества получат предприятия, которые будут следовать этой тенденции.

4.5.1.  Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Кардинальных изменений в основных видах деятельности Эмитента в ближайшей перспективе не предвидится. По природному газу планируется постепенное увеличение объемов транспортировки природного газа. По сжиженному газу ожидается некоторое снижение объемов реализации сжиженного газа вследствие перевода потребителей на использование природного газа.
Существенными факторами,  влияющими  на деятельность  эмитента, являются  решения государственных органов в области ценообразования.
Государственная политика реформирования естественных монополий нацелена на распределение естественно-монопольных видов деятельности и создание конкурентного рынка газа. Применительно к газораспределительной отрасли это выражается в передаче ГРО функции реализации природного газа конечным потребителям – региональным компаниям по реализации газа с сохранением за ГРО исключительно функции транспортировки газа и эксплуатации газораспределительных сетей.
Проблемы, связанные с развитием рынка природного и сжиженного газа, тарифной политикой и формированием нормативной базы, оказывают существенную роль на деятельность газораспределительной подотрасли.
Нейтрализовать негативное действие указанных факторов могут программы газификации регионов, а также специальные надбавки  к тарифам на услуги газораспределительных организаций для финансирования строительных работ.
Наметилась тенденция по включению в тариф инвестиционной составляющей, что позволит ГРО формировать собственный финансовый ресурс для развития газораспределительных сетей.

4.5.2.  Конкуренты  эмитента

Эмитент по основным видам деятельности ( транспортировка природного газа и реализация сжиженного газа) является монополистом на территории Ярославской области ( кроме г.Ярославля, г.Рыбинска и Рыбинского района).
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Органами управления общества являются:
—	Общее собрание акционеров;
—	Совет директоров;
—	единоличный исполнительный орган (Генеральный директор).
5.1.1. Высшим органом управления Общества  является общее собрание акционеров.
Компетенция общего собрания акционеров  эмитента в соответствии с его уставом:
1. Внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции.
2.Реорганизация общества.
3.Ликвидация  общества,  назначение  ликвидационной  комиссии, утверждение
окончательного  и  промежуточного  ликвидационных  балансов;
4.Определение  количественного  состава  Совета  директоров, избрание  его членов  и   досрочное  прекращение   их  полномочий.
5. Определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями.
6.Увеличение уставного  капитала общества, путем увеличения номинальной стоимости акций или путем размещения дополнительных акций;
7.Уменьшение  уставного  капитала, путем  уменьшения   номинальной  стоимости  акций, приобретение  части  стоимости  акций  в  целях  сокращения  их  общего  количества  или  погашения  не полностью  оплаченных   акций,  в соответствии со ст.29 ФЗ «Об акционерных обществах», а  также  путем  погашения   приобретенных  или  выкупленных  обществом  акций.
8.Избрание  членов   ревизионной  комиссии (Ревизора) и  досрочное  прекращение   их  полномочий.  
9.Утверждение  аудитора  Общества.
10. Утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков Общества по результатам финансового года.
11. Принятие  решения  о  неприменении  преимущественного  права   акционера  на  приобретение   акций  Общества  или  ценных  бумаг, конвертируемых  в  акции, предусмотренного ст.40 ФЗ «Об акционерных обществах»;
12. Определение порядка ведения Общего собрания акционеров.
13. Избрание членов Счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий.
14.Определение  формы  сообщения Обществом материалов (информации)  акционерам , в  том  числе  определение  органа  печати в случае сообщения в форме опубликования;
15. Принятие решений о дроблении и консолидации акций. 
16. Заключение  сделок  в  случаях  предусмотренных  статьей  83  Федерального  Закона  « Об  акционерных  обществах»;
17. Совершение  крупных  сделок, связанных  с  отчуждением  и  приобретением  имущества, в случаях  предусмотренных  статьей  79  Федерального  Закона  «Об  акционерных   обществах»;
18.Совершение крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением обществом имущества, в случаях, предусмотренных статьей 79 ФЗ «Об акционерных обществах»;
19.Приобретение и выкуп обществом размещенных акций в случаях, установленных Федеральным Законом;
20. Участие  в  холдинговых  компаниях,  финансово-промышленных  группах  и  иных  объединениях коммерческих   организаций.
21.Решение  иных  вопросов, предусмотренных  Федеральным  законом.

 5.1.2. Общее руководство деятельностью Общества осуществляет Совет директоров.
Компетенция Совета директоров эмитента в соответствии с его уставом:
1. Определение приоритетных направлений деятельности Общества.
2. Созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров Общества, за исключением случаев, предусмотренных п. 8 ст. 55 Федерального закона.
3. Утверждение повестки дня общего собрания акционеров.
4. Определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесённые к компетенции совета директоров Общества в соответствии с положениями главы VII Федерального закона и связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров.
5. Размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг, в случаях, предусмотренных Федеральным законом.
6. Определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом.
7. Приобретение размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом.
8. Избрание Генерального директора Общества и досрочное прекращение его полномочий, установление выплачиваемых генеральному директору вознаграждений и компенсаций. 
9 Рекомендации по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг Аудитора.
10. Рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты.
11. Использование резервного и иных фондов Общества.
12. Утверждение внутренних документов Общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено Федеральным законом к компетенции общего собрания акционеров.
13. Создание филиалов и открытие представительств Общества, а так же внесение в устав Общества изменений, связанных с созданием филиалов, открытием представительств Общества и их ликвидацией.
14. Одобрение сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества, предметом которых является имущество, стоимость которого составляет от 5 (Пяти) до 50 (Пятидесяти) процентов балансовой стоимости активов Общества на дату принятия решения о совершении таких сделок. Одобрение крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества, предметом которых является имущество, стоимость которого составляет от 25 (Двадцати пяти) до 50 (Пятидесяти) процентов балансовой стоимости активов Общества на последнюю отчётную дату принимается Советом директоров единогласно. При недостижении единогласия по вопросу совершения крупной сделки, он может быть вынесен на решение общего собрания акционеров.
15. Одобрение сделок, в отношении которых имеется заинтересованность, согласно положениям главы ХI Федерального закона.
16. Утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним.
17. Одобрение сделок с недвижимостью и сделок, связанных с отчуждением акций, принадлежащих Обществу.
18. Принятие решения об участии Общества в других организациях, за исключением случаев, предусмотренных п. 8.7.19 настоящего Устава.
19. Согласование назначения и увольнения  заместителей Генерального директора и главного бухгалтера Общества по представлению Генерального директора Общества.
20. Рассмотрение условий коллективного договора по предоставлению социальных льгот работникам с учетом финансового положения и возможностей Общества;
21. Принятие решения о необходимости и целесообразности переоценки основных фондов Общества.
22. Иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом и уставом Общества.

5.1.3. Руководство  текущей  деятельностью  эмитента  осуществляется  единоличным  исполнительным  органом – Генеральным  директором.
Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом :
1. Обеспечивает выполнение решений общего собрания общества.
2. Распоряжается имуществом общества в пределах,  установленных Уставом и законодательством РФ.
3. Совершает сделки, связанные с приобретением или отчуждением, либо возможностью отчуждения обществом прямо или косвенно имущества, стоимость которого составляет не более 10 процентов балансовой стоимости активов общества на дату принятия решения о совершении таких сделок.
4.Назначает и увольняет с работы по согласованию с советом директоров главного бухгалтера общества.
5. Утверждает правила, процедуры и другие внутренние документы общества, определяет организационную структуру общества, за исключением документов, утверждаемых общим собранием акционеров и советом директоров.
6. Утверждает штатное расписание общества и филиалов.
7.Принимает на работу  и увольняет с работы сотрудников, в  том числе назначает и увольняет руководителей подразделений, филиалов.
8.В порядке, установленном  законодательством РФ, Уставом и общим собранием акционеров, поощряет работников общества, а также налагает на них дисциплинарные взыскания.
9. Открывает в банках расчетный, валютный и другие счета общества, заключает договоры и совершает иные сделки.
10.Выдает доверенности от имени общества в том числе в порядке передоверия;
11. Обеспечивает организацию и контроль бухгалтерского учета и отчетности, а также организацию и планирование работы подразделений и филиалов общества, контроль за их деятельностью.
12.Обеспечивает подготовку и проведение общих собраний акционеров;
13. Обеспечивает внесение установленных законодательством РФ налогов и других обязательных платежей в бюджеты.
14. Обеспечивает использование прибыли в соответствии с Уставом общества;
15. Создает безопасные условия труда.
16. Обеспечивает организацию широкой пропаганды правил  безопасности пользования газом в быту среди населения.
17. Обеспечивает контроль за состоянием трудовой и исполнительской дисциплины работников общества.
18. Организует проведение работы по учету и бронированию работников общества, находящихся в запасе, призывников в соответствии с законодательством РФ. 
19. Обеспечивает защиту государственной и  коммерческой тайны, а также конфиденциальной информации и служебных сведений, разглашение которых может нанести ущерб обществу.
20. Решает другие вопросы  текущей деятельности общества.

5.1.4. Сведения о внесенных изменениях в устав эмитента
Изменения не вносились

Внутреннего документа, устанавливающего правила корпоративного поведения эмитента нет. Адрес страницы в сети Интернет, на которой публикуется полный текст действующей редакции устава и внутренних документов: www.yaroblgaz.ru

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления  эмитента
5.2.1. Совет директоров
Катаева Елена Георгиевна (председатель Совета директоров)
Год рождения: 1956
Сведения об образовании: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период:   2002 – 2004     
Организация: ФКЦБ России
Должность: заместитель председателя
Период:   2004     - по настоящее время
Организация: ОАО «Газпромрегионгаз»
Сфера деятельности: реализация газа
Должность: заместитель  генерального директора   по связям с органами государственной власти
Доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доля участия в уставном капитале  дочерних и зависимых обществах эмитента:
доли не имеет
Доля обыкновенных акций дочернего или зависимого  общества, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: 
Указанных родственных связей нет
 
Бровкин Валерий  Николаевич
Год рождения: 1946
Сведения об образовании: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 – по настоящее время
Организация: ООО «Яррегионгаз»
Сфера деятельности: оптовая торговля газом
Должность: генеральный директор
 Доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доля участия в уставном капитале  дочерних и зависимых обществах эмитента:
доли не имеет
Доля обыкновенных акций дочернего или зависимого  общества, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: 
Указанных родственных связей нет

Чередниченко Владимир Максимович
Год рождения: 1946
Сведения об образовании: высшее
Период:   2004     - по настоящее время
Организация: ОАО «Газпромрегионгаз»
Сфера деятельности: реализация газа
Должность: заместитель  генерального директора   по общим вопросам 
Доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доля участия в уставном капитале  дочерних и зависимых обществах эмитента:
доли не имеет
Доля обыкновенных акций дочернего или зависимого  общества, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: 
Указанных родственных связей нет

Постникова Надежда Алексеевна 
Год рождения: 1957
Сведения об образовании: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2000 –по настоящее время
Организация: ООО «Межрегионгаз»
Сфера деятельности: реализация газа
Должность: начальник отдела Управления по имуществу и корпоративной  работе

Доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доля участия в уставном капитале  дочерних и зависимых обществах эмитента:
доли не имеет
Доля обыкновенных акций дочернего или зависимого  общества, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: 
Указанных родственных связей нет

Журавлев Николай Владимирович
Год рождения: 1973
Сведения об образовании: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001 - 2002
Организация: Департамент по управлению государственным имуществом Администрации  Ярославской области  
Должность: Заместитель директора департамента по правовым вопросам 
Период: 2002 - 2004
Организация:   Департамент по управлению государственным имуществом Администрации  Ярославской области  
Должность: Первый заместитель директора Департамента 
Период: 2004-2004
Организация: Территориальное управление Министерства имущественных отношений Российской Федерации по Ярославской области  
Должность: Руководитель территориального управления 
Период: 2004 - по настоящее время
Организация: Территориальное управление Росимущества по Ярославской области  
Должность: Руководитель территориального управления 

 Доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доля участия в уставном капитале  дочерних и зависимых обществах эмитента:
доли не имеет
Доля обыкновенных акций дочернего или зависимого  общества, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: 
Указанных родственных связей нет

Тихонова Мария Геннадьевна 
Год рождения: 1980
Сведения об образовании: высшее
Должности за последние 5 лет: 
Период: 2005 – 2006 
Организация: Федеральное агентство по энергетике
Должность:  Ведущий специалист отдела управления
Правового обеспечения и имущественных отношений
в  ТЭК Росэнерго
Период: 2006 – по настоящее время  
Организация: Федеральное агентство по энергетике
Должность:   Главный  специалист отдела управления
Правового обеспечения и имущественных отношений
в  ТЭК Росэнерго

 Доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доля участия в уставном капитале  дочерних и зависимых обществах эмитента:
доли не имеет
Доля обыкновенных акций дочернего или зависимого  общества, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: 
Указанных родственных связей нет

Орловский Максим Николаевич
Год рождения: 1971
Сведения об образовании: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2001 –.2005
Организация:  ЗАО «НК ГРИГ»
Сфера деятельности: операции с ценными бумагами
Должность: специалист по ведению брокерских организаций
Период: 2005 – по настоящее время
Организация:  ООО «Брокерская компания «РЕГИОН»
Сфера деятельности: операции с ценными бумагами
Должность: заместитель генерального директора по аналитике

Доля участия в уставном капитале эмитента: 4,3037%
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу:  4,3037%
Доля участия в уставном капитале  дочерних и зависимых обществах эмитента:
доли не имеет
Доля обыкновенных акций дочернего или зависимого  общества, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: 
Указанных родственных связей нет

5.2.2. Лицо, исполняющее функции единоличного  исполнительного органа управления эмитента
Иконников Сергей Александрович
Год рождения: 1962

Должности за последние 5 лет:
Период: 2000-2004
Организация: Управление Октябрьской железной дороги филиала ОАО «РЖД»
Сфера деятельности: организация ж/д перевозок
Должность: Заместитель начальника службы безопасности 

Период: 2004 – 2005
Организация: ОАО «Газпромрегионгаз»
Сфера деятельности: Эксплуатация газовых сетей
Должность: Начальник управления экономической безопасности

Период: 2005 – 2006
Организация: ОАО «Газпромрегионгаз»
Сфера деятельности: Эксплуатация газовых сетей
Должность: Начальник управления безопасности

Период: 2006 – 2007
Организация: ОАО «Газпромрегионгаз»
Сфера деятельности: Эксплуатация газовых сетей
Должность: Директор по координации экологических программ

Период: 18.01.2007 – по настоящее время
Организация: ОАО «Ярославльоблгаз»
Сфера деятельности: поставка сжиженного газа, транспортировка природного газа
Должность: генеральный директор

Доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доля участия в уставном капитале  дочерних и зависимых обществах эмитента:
доли не имеет
Доля обыкновенных акций дочернего или зависимого  общества, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: 
Указанных родственных связей нет

Должности, занимаемые  в других организациях

Период: 18.01.2007 – по настоящее время
Организация: ОАО «Яргазсервис»
Сфера деятельности: транспортировка природного газа
Должность: генеральный директор

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и/или компенсации расходов, а также иные имущественные предоставления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год, а также сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году.

Решение общего собрания относительно выплаты  членам Совета директоров за последний  завершенный финансовый год- - 160 000 руб.
 Размер вознаграждений, выплаченных Совету директоров за  2006 г.:140 000 руб.
Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем году:
Соглашений относительно выплат  членам Совета директоров в текущем году нет.
 5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью осуществляет ревизионная комиссия,
избранная годовым общим собранием акционеров 21.06.2007г. 
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Седова Наталья Николаевна –  заместитель генерального директора по экономике и финансам ООО «Яррегионгаз», образование высшее.
Доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доля участия в уставном капитале  дочерних и зависимых обществах эмитента:
доли не имеет
Доля обыкновенных акций дочернего или зависимого  общества, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: 
Указанных родственных связей нет

Суйская Ольга Александровна – заместитель начальника отдела финансового управления ООО «Межрегионгаз», образование высшее.
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доля участия в уставном капитале  дочерних и зависимых обществах эмитента:
доли не имеет
Доля обыкновенных акций дочернего или зависимого  общества, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: 
Указанных родственных связей нет

Ужвиев Сергей Игоревич  – начальник отдела по работе в ревизионных комиссиях дочерних обществ и организаций Контрольно-ревизионного управления ОАО «Газпромрегионгаз», образование высшее
Доля участия в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Доля участия в уставном капитале  дочерних и зависимых обществах эмитента:
доли не имеет
Доля обыкновенных акций дочернего или зависимого  общества, принадлежащих данному лицу: доли не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: 
Указанных родственных связей нет
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсаций расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и/или компенсации расходов, а также иные имущественные предоставления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год, а также сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году. 

Решение общего собрания относительно выплаты  членам Ревизионной комиссии за последний  завершенный финансовый год -40 000 руб.
Размер вознаграждений, выплаченных Ревизионной комиссии за  2006 г.: 30000 руб.
Сведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем году:
Соглашений относительно выплат  членам Ревизионной комиссии в текущем году нет.
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Наименование показателя	III квартал 2007 года	
Среднесписочная численность работников, чел	1 004	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %	20,91	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда, тыс.руб.	     41 407,52	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение, тыс.руб.	     10 311,92	
Общий объем израсходованных денежных средств, тыс.руб.	   120 992,34	

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками, касающиеся возможности их участия в уставном капитале эмитента
Соглашений и обязательств не было
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Соглашений и обязательств  не было.
6.1. Сведения об общем количестве  акционеров (участников) эмитента 
Общее количество акционеров (участников) – 341
Номинальные держатели акций эмитента – 3
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного)  капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций

Полное фирменное наименование юридического лица: Открытое акционерное общество «Газпромрегионгаз»
Сокращенное фирменное наименование юридического лица: ОАО «Газпромрегионгаз»
Место нахождения: Российская Федерация,190000, г. Санкт-Петербург, Конногвардейский бульвар, д.17, лит.А.
Почтовый адрес: 19000, СПБ ВОХ 1051 .
Размер доли участника  в уставном капитале эмитента: 50.0029%

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном  (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права («золотой акции»)
Размер доли уставного капитала эмитента, находящегося в  государственной (федеральной) собственности: 25,5%
Наименование юридического лица: Федеральное агентство по управлению федеральным имуществом
Место нахождения: 103685, г. Москва, Никольский  переулок, д.9.

Размер доли уставного капитала эмитента, находящегося в муниципальной собственности: 1,71%
Наименования муниципальных округов: Большесельский, Борисоглебский, Брейтовский, Гаврилов-Ям, Даниловский, Любимский, Мышкинский, Некоузский, Некрасовский, Первомайский, Переславский, Ростовский, Тутаевский, Ярославский

Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции''):
не предусмотрено
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале  (паевом фонде) эмитента
Указанные ограничения отсутствуют
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников)  эмитента,  владеющих не менее чем 5 процентами  его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Наименование	Дата составления списка, имеющих право на участие в общем собрании акционеров	
	16.03.02 	10.04.03	21.05.04	16.05.05	24.05.06	17.05.07	
	% от 
УК	% от АО	% от УК	% от АО	% от УК	% от АО	% от УК	% от АО	% от УК	% от АО	% от УК	% от АО	
 Министерство имущественных отношений Российской Федерации, Минимущество РФ	25,5   	25,5   	25,5 	25,5   	25,5 	25,5 	 		   	   	 	 	
Российская Федерация в лице Федерального агентства по управлению Федеральным имуществом 
							25,5	25,5	25,5	25.5	25,5	25,5	
Открытое акционерное общество «Регионгаз-холдинг»
ОАО «Регионгаз-холдинг»
	 50,0029	 50,0029	50,0029	50,0029	50,0029	50,0029				 	  	 	
Общество с ограниченной ответствен-ностью «Регионгаз-инвест»
ООО «Регионгаз-инвест»
							50,0029	50,0029			 	 	
Открытое акционерное общество «Газпромрегионгаз»
ОАО «Газпромрегионгаз»									50,0029	50,0029	50,0029	50,0029	
Закрытое акционерное общество «Группа Стелс»												5,6222	

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность: не совершались.
6.7. Сведения о размере дебиторской  задолженности 
Общая сумма дебиторской задолженности на конец отчетного периода составила 59 126 тыс.руб. В составе дебиторской задолженности ОАО «Ярославльоблгаз» по состоянию на 01.10.07 г. 16 %    ( 9 480,69 тыс.руб.) задолженности приходится на ООО «Яррегионгаз» ( 150028, г.Ярославль, ул.Советская, 39;  ИНН 7604049153/ КПП 760150001). 
тыс.руб.
Вид дебиторской задолженности	За 3 квартал 2007 года	
	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков,тыс. руб.	29 792		
в том числе просроченная, тыс.руб.	-	X	
Дебиторская задолженность по векселям к получению,  тыс.руб.	-	-	
в том числе просроченная, тыс. руб.	-	X	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, тыс. руб.  	-	-	
в том числе просроченная, тыс.руб.	-	X	
Дебиторская задолженность по авансам выданным, тыс.руб.	26 821	-	
в том числе просроченная,тыс. руб.	-	X	
Прочая дебиторская  задолженность, тыс.руб.	2 513	635	
в том числе просроченная, тыс.руб.	-	X	
Итого, тыс.руб.  	58 491	635	
в том числе просроченная,  руб.	-	X	

VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
В настоящем отчете не предоставляется .
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный квартал
Квартальная отчетность  за 9 месяцев 2007 года  представлена в следующем составе:
Форма №1 Бухгалтерский баланс
Форма №2  Отчет о прибылях и убытках
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
В настоящем отчете не предоставляется .
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
В учетную политику предприятия на текущий финансовый год в третьем квартале 2007 года изменения не вносились.
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
За  пределами Российской Федерации эмитент не осуществляет своей деятельности.
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года.
Первоначальная стоимость недвижимого имущества на 01.01.2007 года  – 46 569 567 рублей.
Сумма начисленной амортизации на 01.01.2007 года - 14 018 127  рублей.
Первоначальная стоимость недвижимого имущества на 30.09.2007 года  – 46 684 730 рублей.
Сумма начисленной амортизации на 30.09.2007 года – 14 632 309  рублей.
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразится на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Все процессы, проходившие в отчетный период, касались обычной хозяйственной деятельности, были связаны с ненадлежащим исполнением договорных обязательств и никакого существенного влияния на деятельность эмитента не оказали. 

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного ( складочного)  капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного капитала эмитента (руб.): 69 706

Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
  общий объем (руб.): 69 706
  доля в уставном капитале: 100 %
Привилегированные акции:
  общий объем (руб.): 0%
  доля в уставном капитале: 0 %
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Изменений  уставного капитала не было
8.1.3. Сведения о формировании и  об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
Резервный фонд формируется путем обязательных ежегодных отчислений до тех пор, пока его размер не достигнет 5 процентов от размера уставного капитала. Ежегодные отчисления в резервный фонд составляют не менее 5 процентов от чистой прибыли.
Резервный фонд , образованный в соответствии с учредительными документами, составляет        3 485 руб., или 5  процентов от уставного капитала. 
Средства фонда в течение отчетного года не используются.
Иных фондов эмитент не создает
8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Высший орган управления эмитента – общее собрание акционеров.
     Сообщение акционерам о проведении Общего собрания акционеров осуществляется путем
опубликования информации в областном средстве массовой информации - газете «Золотое Кольцо».
Акционерам, находящимся за пределами Ярославской области, сообщение должно быть направлено
заказным письмом в установленные сроки. Сообщение о проведении общего собрания акционеров
должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров,
повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, - не позднее чем за 30 дней до даты его
проведения.
     В случае проведения внеочередного общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос об избрании членов совета директоров Общества, сообщение о его проведении должно быть сделано не позднее чем за 50 дней до даты его проведения.
     Внеочередное Общее собрание акционеров проводится по решению Совета директоров Общества на основании его собственной инициативы, требования ревизионной комиссии Общества, аудитора Общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества на дату предъявления требования.
     В требовании о проведении внеочередного Общего собрания акционеров должны быть сформулированы вопросы, подлежащие внесению в повестку дня собрания. В требовании о проведении внеочередного Общего собрания акционеров могут содержаться формулировки решений по каждому из этих вопросов, а также предложение о форме проведения Общего собрания акционеров. В случае если требование о созыве внеочередного Общего собрания акционеров содержит предложение о выдвижении кандидатов, на такое предложение распространяются соответствующие положения статьи 53 Федерального закона.
     В течение пяти дней с даты предъявления требования ревизионной комиссии Общества, аудитора Общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества, о созыве внеочередного Общего собрания акционеров Советом директоров Общества должно быть принято решение о созыве внеочередного Общего собрания акционеров либо об отказе в его созыве.     
     Годовое Общее собрание акционеров проводится не ранее чем через два месяца и не позднее чем через шесть месяцев по окончании финансового года.
     При подготовке к проведению Общего собрания акционеров Совет директоров Общества определяет
- форму проведения Общего собрания акционеров (собрание или заочное голосование);
- дату, место и время проведения Общего собрания акционеров, время начала регистрации лиц, участвующих в Общем собрании акционеров.
     Акционеры (акционер) Общества, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций Общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового Общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров Общества, ревизионную комиссию и счётную комиссию Общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа. Такие предложения должны поступить в Общество не позднее чем через 60 дней после окончания финансового года.     
     Предложение о внесении вопросов в повестку дня Общего собрания акционеров должно содержать формулировку каждого предлагаемого вопроса, а предложение о выдвижении кандидатов - имя и данные документа, удостоверяющего личность (серия и (или) номер документа, дата и место его выдачи, орган, выдавший документ) каждого предлагаемого кандидата, наименование органа, для избрания в который он предлагается. Предложение о внесении вопросов в повестку дня Общего собрания акционеров может содержать формулировку решения по каждому предлагаемому вопросу.
     Предложения о внесении вопросов в повестку дня Общего собрания акционеров и предложения о выдвижении кандидатов в органы управления, контроля и иные органы Общества (далее - предложения в повестку дня), а также требования о проведении внеочередного Общего собрания акционеров могут быть направлены:
- заказным письмом почтовой связью по адресу (месту нахождения) единоличного  исполнительного органа  Общества;
- путем вручения под роспись лицу, осуществляющему функции единоличного исполнительного органа Общества, Председателю Совета директоров Общества или иному лицу, уполномоченному принимать письменную корреспонденцию, адресованную Обществу;
- иным способом (включая средства факсимильной и телеграфной связи, электронной почтой).
     К информации (материалам), подлежащей предоставлению лицам, имеющим право на участие в Общем собрании акционеров, при подготовке к проведению Общего собрания акционеров Общества, относятся годовой отчет Общества, годовая бухгалтерская отчетность, заключение аудитора, заключение ревизионной комиссии Общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности, рекомендации Совета директоров Общества по распределению прибыли, в том числе по размеру дивиденда по акциям Общества и порядку его выплаты, и убытков Общества по результатам финансового года, сведения о кандидате (кандидатах) в исполнительные органы Общества, Совет директоров Общества, ревизионную комиссию Общества, счетную комиссию Общества, информация о наличии либо отсутствии письменного согласия выдвинутых кандидатов на избрание в соответствующий орган Общества, проект изменений и дополнений, вносимых в Устав Общества, или проект Устава Общества в новой редакции, проекты внутренних документов Общества, проекты решений Общего собрания акционеров, а также информация (материалы), предусмотренная Уставом Общества. 
Информация (материалы), подлежащая предоставлению лицам, имеющим право на участие в Общем собрании, при подготовке к проведению Общего собрания Общества, должна предоставляться в помещении по адресу единоличного исполнительного органа Общества, а также в иных местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении Общего собрания.
Общество обязано по требованию лица, имеющего право на участие в Общем собрании акционеров, предоставить ему копии указанных документов в течение 5 дней с даты поступления в Общество соответствующего требования.
Плата, взимаемая Обществом за предоставление копий документов, содержащих информацию (копий материалов), подлежащую предоставлению лицам, имеющим право на участие в Общем собрании, при подготовке к проведению Общего собрания Общества, не может превышать затраты на их изготовление.
Решения, принятые Общим собранием акционеров, а также итоги голосования оглашаются на Общем собрании акционеров, в ходе которого проводилось голосование, или доводятся не позднее 10 дней после составления протокола об итогах голосования в форме отчёта об итогах голосования до сведения лиц, включённых в список лиц, имеющих право на участие в Общем собрании акционеров, в порядке, предусмотренном для сообщения о проведении Общего собрания акционеров.
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда)  либо не мене чем 5 процентами обыкновенных акций
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Яргазсервис»
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Яргазсервис"
Место нахождения:   РОССИЯ, г. Ярославль, ул. Цветочная, д.7.
Почтовый адрес: 150020, РОССИЯ, г. Ярославль, ул. Цветочная, д.7.
Доля эмитента в уставном капитале общества: 37,9953%
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций общества: 50,6624%
Доля общества в уставном капитале эмитента: доли нет
Доля принадлежащих обществу обыкновенных акций эмитента: доли нет

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Рыбинскгазсервис"
Сокращенное фирменное наименование:  ОАО "Рыбинскгазсервис"
Место нахождения: РОССИЯ, Ярославская обл., г. Рыбинск, пр-т  Революции, д.3.
Почтовый адрес: 152905, РОССИЯ, Ярославская обл., г. Рыбинск, пр-т Революции, д.3.
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 34, 3041 %
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций общества: 34,3041%
Доля общества в уставном капитале эмитента: доли нет
Доля принадлежащих обществу обыкновенных акций эмитента: доли нет

Наименование: ОАО "Некрасовский молочный завод"
Место нахождения: РФ, Ярославская обл., пос. Некрасовское, ул. Комсомольская, д.26
Почтовый адрес: 152260, РФ, Ярославская обл., пос. Некрасовское, ул. Комсомольская, д.26
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 17.4800 %
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций общества:    17,4800%
Доля общества в уставном капитале эмитента: доли нет
Доля принадлежащих обществу обыкновенных акций эмитента: доли нет

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Страховая компания «ГазГарант»
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО СК "ГазГарант"
Место нахождения: г.Санкт-Петербург, ул. Константина Заслонова, д.7
Почтовый адрес: 6000017  г.Владимир, ул. Краснознаменная, д.3
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 3,3502 %
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций общества:    3,4671%
Доля общества в уставном капитале эмитента: доли нет
Доля принадлежащих обществу обыкновенных акций эмитента: доли нет
  
8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Указанных сделок не осуществлялось

8.1.7 Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Кредитные рейтинги эмитенту не присваивались
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

Категория (тип): обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной акции: 1 руб.
Количество акций, находящихся в обращении: 69 706 акций
Общий объем выпуска: 69 706
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения: нет. 
Количество объявленных акций: нет. 
Количество акции, находящихся на балансе эмитента: нет.
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: нет.
государственный регистрационный номер и дата государственной регистрации: 
Дата регистрации:  13.06.2007
Регистрационный номер: 1-01-04402-А
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Финансовые органы

Способ размещения: в соответствии с планом приватизации
 
Текущее состояние выпуска: размещение завершено
Количество фактически размещенных ценных бумаг в соответствии с зарегистрированным отчетом об итогах выпуска: 69 706

Сведения о государственной регистрации отчета об итогах выпуска: 
Дата регистрации: 16.03.2000
Орган, осуществивший государственную регистрацию: ФКЦБ России

Ограничений в обращении ценных бумагах выпуска нет.

Права, представляемые акциями их владельцам
Каждая обыкновенная акция общества предоставляет акционеру - ее владельцу одинаковый объем прав.
Акционеры - владельцы обыкновенных акций общества могут в соответствии с настоящим Федеральным законом и уставом общества участвовать в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции, а также имеют право на получение дивидендов, а в случае ликвидации общества - право на получение части его имущества.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
Выпусков не было

8.4. Сведения о лицах предоставивших обеспечение по облигациям выпуска
Выпуска облигаций не было

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Обеспечения не предоставлялись

8.6. Сведения об организациях,  осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги выпуска
Регистратор: 
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Специализированный регистратор – Держатель реестра акционеров газовой промышленности» 
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "СР-ДРАГа"
Место нахождения: РФ  г.Москва, ул.Новочеремушкинская, д.17/32
Почтовый адрес: РФ   117420 г.Москва, ул.Новочеремушкинская, д.17/32

Тел.: (495) 419-40-44  Факс: (495) 419-45-85
Адрес электронной почты: E-mail: info@draga.ru  ,http://www. draga.ru

Лицензия:
Номер лицензии: 10-000-1-00291
Дата выдачи: 26.12.2003
Срок действия: без ограничения срока действия
Орган, выдавший лицензию: Федеральная комиссия по рынку ценных бумаг

Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 07.10.2004

Документарных ценных бумаг эмитент не имеет.

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Законодательство РФ
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным бумагам эмитента
Порядок обложения доходов по акциям  определяется НК РФ и устанавливается в размере 9 % дохода. 
8.9. Сведения об объявленных (начисленных)  и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
Категория акций: обыкновенные
Форма акций: именные бездокументарные
Полное наименование категории/типа акций: Обыкновенные  акции  
Права владельца акций данной категории (типа): право голосования

Дивиденды по акциям данной категории (типа):

Период: 2002 г.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 15.43
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение  о выплате дивидендов по акциям эмитента: Общее собрание акционеров по рекомендации совета директоров
Дата проведения общего собрания акционеров: 29.05.2003 г.
Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: в течение 60 дней с даты проведения общего собрания акционеров
   Форма выплаты объявленных дивидендов: денежными средствами
 Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 1 075 842
 Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа)   (руб.): 1 052799

Период: 2003 г.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.): 13,05
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение  о выплате дивидендов по акциям эмитента: Общее собрание акционеров по рекомендации совета директоров
Дата проведения общего собрания акционеров: 23.06.2004 г.
Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: в течение 60 дней с даты проведения общего собрания акционеров
   Форма выплаты объявленных дивидендов: денежными средствами
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 909 663,3
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 888479,30.

Период: 2004 г.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.):  5,98
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение  о выплате дивидендов по акциям эмитента: Общее собрание акционеров по рекомендации совета директоров
Дата проведения общего собрания акционеров: 15.06.2005 г.
Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: в течение 60 дней с даты проведения общего собрания акционеров
   Форма выплаты объявленных дивидендов: денежными средствами
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 416 841,9
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.): 397465,90 

    Период: 2005г.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.):  14,86
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение  о выплате дивидендов по акциям эмитента: Общее собрание акционеров по рекомендации совета директоров
Дата проведения общего собрания акционеров: 22.06.2006 г.
Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: в течение 60 дней с даты проведения общего собрания акционеров
   Форма выплаты объявленных дивидендов: денежными средствами
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 1 035 831,16
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.):  964734,16.

    Период: 2006г.
Размер дивидендов, начисленных на одну акцию (руб.):  48,19
Наименование органа управления эмитента, принявшего решение  о выплате дивидендов по акциям эмитента: Общее собрание акционеров по рекомендации совета директоров
Дата проведения общего собрания акционеров: 21.06.2007 г.
Срок, отведенный для выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента: в течение 60 дней с даты проведения общего собрания акционеров
   Форма выплаты объявленных дивидендов: денежными средствами
Общая сумма дивидендов, начисленных на акцию данной категории (типа) (руб.): 3 359 000.
Общая сумма дивидендов, фактически выплаченных по акциям данной категории (типа) (руб.):   3198345.

8.10. Иные сведения.
Права владельца акций данной категории (типа): 
-каждая обыкновенная акция Общества предоставляет акционеру - ее владельцу - одинаковый объем прав;
-каждый владелец обыкновенных акций имеет право участвовать в Общем собрании акционеров с правом  голоса по всем вопросам компетенции собрания лично или через полномочных представителей, вносить предложения в повестку дня собрания в соответствии с настоящим Уставом, получать информацию о собственном имущественном положении акционеров и другую  информацию, не составляющую служебную или коммерческую тайну Общества, а также право на получение части чистой прибыли Общества в  виде дивиденда на акции, в случае ликвидации Общества части его имущества;
-каждый владелец обыкновенных акций имеет право отчуждать (подарить, завещать, продать) свои акции без согласия других акционеров, а также передать их в управление другим лицам;
- в случае размещения Обществом обыкновенных акций посредством открытой подписки с оплатой акций деньгами; 
-владельцы голосующих акций имеют право их приобретения в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им голосующих акций Общества;
- каждая, полностью  оплаченная обыкновенная акция дает ее владельцу один голос на собрании акционеров;
- в случае ликвидации Общества, оставшееся после завершения расчетов с кредиторами имущество Общества, распределяется ликвидационной комиссией между акционерами в следующей очередности:
в первую очередь осуществляются выплаты по акциям, которые должны быть выкуплены Обществом в соответствии со статьей 75 Федерального Закона об акционерных обществах, оставшееся имущество распределяется между акционерами-владельцами обыкновенных акций пропорционально доле их акций в общем количестве акций, выпущенных Обществом.

ПРИЛОЖЕНИЕ
Бухгалтерская отчетность
за  9 месяцев 2007 года

БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС 
 на 30 сентября  2007 года
	Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
На 30 июня  2007 г.	Дата (год, месяц, число)	2007	09	30	
Организация: Открытое акционерное общество "Ярославльоблгаз"		3310669	
Идентификационный номер налогоплательщика		7604012347	
Вид деятельности: газоснабжение		40.20.2	
Организационно-правовая форма / форма собственности: ОАО		47	
Единица измерения: тыс. руб.		384	

АКТИВ	Код стр.	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Основные средства 	120	142619	142956	
Незавершенное строительство 	130	11931	16052	
Доходные вложения в материальные ценности 	135			
Долгосрочные финансовые вложения 	140	2907	2907	
инвестиции в зависимые общества	141	9	9	
инвестиции в другие организации	142	2898	2898	
прочие долгосрочные финансовые вложения	143			
Отложенные налоговые активы	145	233	225	
Прочие внеоборотные активы	150			
ИТОГО по разделу I	190	157690	162140	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	210	22432	32640	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности (10, 12, 13, 16)	211	17521	25497	
готовая продукция и товары для перепродажи (16, 40, 41)	214	4083	6101	
товары отгруженные (45)	215			
расходы будущих периодов (31)	216	828	1042	
прочие запасы и затраты	217			
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям 	220	1404	966	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	684	635	
покупатели и заказчики 	231	-		
прочие дебиторы	232	684	635	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	240	51412	58491	
покупатели и заказчики 	241	33193	29792	
авансы выданные 	242	15931	26821	
прочие дебиторы	243	2288	1878	
Краткосрочные финансовые вложения 	250	7000	8500	
Денежные средства	260	14733	20955	
касса 	261	81	88	
расчетные счета 	262	14324	20206	
прочие денежные средства 	264	328	661	
Прочие оборотные активы	270	342	367	
ИТОГО по разделу II	290	98007	122554	
БАЛАНС (сумма строк 190 + 290)	300	255697	284694	

ПАССИВ	Код стр.	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал 	410	70	70	
Добавочный капитал 	420	145313	145298	
Резервный капитал 	430	3	3	
резервы, образованные в соответствии с законодательством	431	-	-	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	432	3	3	
Фонд социальной сферы 	440	-	-	
Нераспределенная прибыль прошлых лет 	460	84121	77337	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток) 	465	-	-	
Нераспределенная прибыль отчетного года 	470		19909	
Непокрытый убыток отчетного года 	475	-	-	
ИТОГО по разделу III	490	229507	242617	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	510	-	-	
кредиты банков, подлежащие погашению более чем через 12 месяцев после отчетной даты	511	-	-	
займы, подлежащие погашению более чем через 12 месяцев после отчетной даты	512	-	-	
Отложенные налоговые обязательства	515	3843	4299	
Прочие долгосрочные обязательства	520	191	13	
ИТОГО по разделу IV	590	4034	4312	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Займы и кредиты 	610			
кредиты банков, подлежащие погашению в течение 12 месяцев после отчетной даты	611	-	-	
займы, подлежащие погашению в течение 12 месяцев после отчетной даты	612	-	-	
Кредиторская задолженность	620	22009	37470	
поставщики и подрядчики 	621	1748	3577	
задолженность перед персоналом организации 	622	4766	6742	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами 	623	2422	2170	
задолженность перед бюджетом 	624	6007	4681	
прочие кредиторы	625	1863	3969	
авансы полученные 	626	5203	16331	
Задолженность участникам (учредителям) по выплате доходов 	630	147	295	
Доходы будущих периодов 	640	-		
Резервы предстоящих расходов 	650	-		
Прочие краткосрочные обязательства	660			
ИТОГО по разделу V	690	22156	37765	
БАЛАНС (сумма строк 490 + 590 + 690)	700	255697
	284694	

СПРАВКА
О НАЛИЧИИ ЦЕННОСТЕЙ, УЧИТЫВАЕМЫХ НА ЗАБАЛАНСОВЫХ СЧЕТАХ
Наименование показателя	Код стр.	На начало отчетного периода	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
Арендованные основные средства 	910	36115	95386	
4030	911	4094	4030	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение 	920	117	203	
Незавершенное строительство, принятое на ответственное хранение 	921	12553	12553	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов 	940	10411	10393	
Обеспечения обязательств и платежей полученные 	950	-		
Обеспечения обязательств и платежей выданные 	960	-		
Износ жилищного фонда 	970	8	8	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов 	980	-	-	

ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ
	Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
 За период с 1 января по 30 сентября 2007 года	Дата (год, месяц, число)	2007	09	30	
Организация: Открытое акционерное общество "Ярославльоблгаз"	по ОКПО	03310669	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	7604012347	
Вид деятельности: газоснабжение	по ОКДП	40.20.2	
Организационно-правовая форма / форма собственности: ОАО	по ОКОПФ/ОКФС	47	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	

по отгрузке
Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
I. Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	010	266215	242020	
     в том числе от продажи:
транспортировка	011	119042	100797	
сжиженный газ	012	59703	78562	
прочая  деятельность	013	46689	38563	
строительно-монтажная деятельность	014	40781	24098	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	020	(136953)	(106775)	
     в том числе от продажи:
транспортировка	021	(56905)	(51780)	
сжиженный газ	022	(20908)	(12531)	
прочая  деятельность	023	(27951)	(21637)	
строительно-монтажная деятельность	024	(31189)	(20827)	
Валовая прибыль	029	129262	135245	
Коммерческие расходы	030	(47491)	(47300)	
Управленческие расходы	040	(58001)	(52435)	
Прибыль (убыток) от продаж 	050	23770	35510	
Прочие доходы и расходы				
Проценты к получению	060	1186	1065	
Проценты к уплате	070			
Доходы от участия в других организациях	080	569	397	
Прочие  доходы	090	11819	850	
Прочие  расходы	100	(8901)	(6226)	
Прибыль (убыток) до налогообложения (строки 050 + 060 - 070 + 080 + 090 - 100 + 120 - 130)	140	28443	31596	
Отложенные налоговые активы	141	-8	14	
Отложенные налоговые обязательства	142	(456)	(340)	
Условный расход по налогу на прибыль	143	6826	7583	
Иные обязательные платежи	144	(1)	(213)	
Текущий налог на прибыль	150	(8069)	(8000)	
Чистая прибыль  (убыток) отчетного периода	190	19909	23057	
в т. ч . спецнадбавка		17269	12401	
Нераспределенная прибыль отчетного периода		2640	10656	
Постоянные налоговые обязательства	200	1707	743	
Базовая прибыль на акцию	201			

РАСШИФРОВКА ОТДЕЛЬНЫХ ПРИБЫЛЕЙ И УБЫТКОВ
Наименование показателя	Код стр.	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
		Прибыль	убыток	Прибыль	Убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки, признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	210	20	75	122	140	
Прибыль (убыток)  прошлых лет	220	5	589	255	514	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	230	56		51	43	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	240					
Снижение себестоимости материально-производственных запасов на конец отчетного периода	250					
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	260	17		53	94